

# XPRESS

## HUT Bhayangkara Ke-78, Polres Morowali Gelar Lomba Menembak Dibuka Wakapolres Kopol Awaluddin Rahman

Patar Jup Jun - [MOROWALI.XPRESS.CO.ID](http://MOROWALI.XPRESS.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 07:04



*Wakapolres Morowali Kopol Awaluddin Rahman, SH, MH*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali menggelar Perlombaan menembak Kapolres Cup 2024 dalam rangka HUT (Hari Ulang Tahun) Bhayangkara Ke-78.

Lomba tersebut dilaksanakan di Lapangan Tembak Polres Morowali, Kompleks Perkantoran Funuansingko, Kota Bungku, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sul-teng), Rabu Pagi (26/6/24).

Kegiatan lomba dibuka Oleh Wakapolres Morowali Kopol Awaluddin Rahman, S.H., M.H dan peserta Lomba yaitu PJU Polres Morowali dan Personel Polres Morowali Beserta Polsek Jajaran.



Perlombaan Menembak tersebut diikuti Puluhan Peserta penembak, Perlombaan digelar dalam beberapa kategori Pistol PJU 10 Meter, Pistol Polki/Polwan 10 Meter dan Laras Panjang Polki dan Polwan 20 Meter.

“Semoga dengan pelaksanaan kegiatan perlombaan menembak ini menjadi salah satu kegiatan penyemangat Personel Polres Morowali dalam memperingati dan menyambut Hari Bhayangkara Ke-78,” jelas Wakapolres saat Pembukaan.

Kegiatan lomba ini, menurut Wakapolres, untuk meningkatkan kemampuan individu dalam mengasah kemahiran menembak dan menjalin silaturahmi serta soliditas personel Polres Morowali dan Jajaran.

Selain itu, menembak merupakan olahraga yang memiliki banyak filosofi, di antaranya ketenangan, fokus konsentrasi, disiplin pengendalian diri, ketepatan dan kecepatan dalam mengambil keputusan.



Sebagai insan Bhayangkara, Wakapolres Morowali menekankan beberapa hal yang harus dipedomani dan dilaksanakan bagi para peserta atau penembak. Pertama, agar pertandingan ini dilaksanakan dengan tetap memperhatikan keamanan dan keselamatan para penembak.

Kedua taati peraturan dan disiplin yang tinggi dalam perlombaan serta patuhi tata tertib sesuai dengan aturan menembak yang berlaku.

Ketiga, junjung tinggi sportifitas dengan semangat kebersamaan serta solidaritas antar anggota Polres Morowali beserta Jajaran, pungkas Wakapolres.

(PATAR JS & HUMRES)